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Le chiese sono vuote, ma noi giovani abbiamo sete di Dio: la sfida più grande è, oggi, 


quella di contagiare i nostri coetanei con la bellezza della fede... 


 






Fammi vedere in che cosa credi veramente, e ti dirò chi sei.



La sfida più grande per noi giovani cristiani è, oggi, quella di contagiare i nostri coetanei con la bellezza della fede. Il fatto
che le chiese siano vuote - soprattutto di under 40 - non è colpa dell'insensibilità e della superficialità delle nuove
generazioni, quanto piuttosto di un modo sbagliato, superficiale e non abbastanza efficace che fino ad ora è stato
adottato per mostrarci che è bello credere, è bello vivere la Chiesa, è bello trovare il senso della propria vita.



Scriveva don Oreste Benzi: "guai a me se non predicassi il Vangelo, perché priverei gli uomini dell'incontro con
Gesù". Credo sia questo il motivo che dovrebbe muoverci nel testimoniare la gioia del Risorto.



Le chiese sono vuote, ma noi giovani abbiamo sete di Dio, sete di infinito, sete di significato.Ecco allora che testimoniare
la fede tra i nostri coetanei diventa una priorità, una sfida avvincente che avrà l'entusiasmo di scoprire il "perché" questi
giovani si avvicineranno alla pienezzaattraverso la nostra amicizia e la nostra vita, senza l'ansia di contare "quante"
persone abbiamo trascinato con la forza in parrocchia.



Sì, perché da una parte ci sono le religioni, che vanno in cerca di seguaci e magari rischiano di diventare
settarie. Dall'altra c'è la fede che non guarda i numeri ma i cuori. E la fede in Gesù è per tutti gli uomini e le donne del
mondo, è una fede che forma cercatori d'oro, che hanno capito dove sta la pienezza della vita e vogliono raccontarlo a
tutti.
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La differenza sta tutta qui: saremo veri testimoni di Cristo quando non ci limiteremo a raccontare la religione cristiana
come insieme di norme e divieti utili per vivere bene e volerci bene. Saremo veri testimoni, sarai un vero testimone di
Cristo quando inizierai a vivere in ogni istante quello in cui credi, non per paura di una punizione o per sentirti a posto
con la coscienza, ma come spontanea riconoscenza per un Amore che ha donato tutto se stesso per te, che ha reso
luminosa la vita di chi ha deciso di seguirlo, che ha risollevato anche me dalla paura, dalla solitudine, dal sentirmi
inadeguata e invisibile per molti.



 



Sarai un vero testimone di Cristo quando ti affiderai completamente alla sua grazia: ti accorgerai che la tua vita acquisterà
qualità, ti accorgerai di essere prezioso, unico, speciale, a immagine di chi ti ama così tanto da aver voluto ogni singolo
istante della tua vita.



E allora ti verrà voglia di gridarlo dai tetti, di parlarne con i tuoi amici, di non tenere nascoste le tue scelte per paura di
essere giudicato, perché cosa te ne fai di una gioia così grande se intorno a te ci sono persone disperate, sole, apatiche,
rassegnate? Cosa te ne fai se le persone che hai accanto hanno il cuore annoiato e perso?



 



Perché diciamocelo, noi non ci guadagniamo niente a fare proselitismo, non riceviamo nessun premio se riempiamo le
chiese, non abbiamo diritto a nessuna promozione telefonica speciale se portiamo un amico a un incontro in parrocchia,
dai frati o ai 10 comandamenti.



Però ci guadagniamo la gioia nel vedere che il nostro amico - che prima pensava di stare bene così com'era - nell'incontro
con Gesù scopre dov'è la vera bellezza, scopre qual è la vera pienezza della vita, scopre che essere davvero felici è
possibile, realizzabile, esaltante.
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Forse uno dei nostri più grandi sbagli è stato quello di annacquare tutto per avvicinare qualche fedele in più. Di far
passare la fede cristiana per uno stile di vita come tanti - che si può seguire, ma se la domenica mattina vuoi dormire, va
bene anche lo yoga del giovedì sera - , di far credere che il Vangelo sia semplicemente un bel messaggio da
contestualizzare, con delle belle parabole e uno stile narrativo scorrevole e che Gesù sia stato un personaggio storico
(almeno su questo concordano tutti) che ha detto tante cose belle... di vivere la messa come un momento di festa
insieme, togliendole il sacrificio e la croce, per non scandalizzare nessuno.



 



Ma cosa attira di più, un Dio che si avvicina solo quando la comunità è in festa o un Dio che sa essere presente anche
nella sofferenza umana, e anzi la vive in prima persona, lui che è Dio e che se la potrebbe risparmiare, e sconfigge la
morte perché ama l'uomo e non ce la fa a vederlo distruggersi così?



Forse la sfida dei cristiani di oggi - e in particolare di noi giovani - è quella di raccontare questo amore, e di far vedere con
la nostra vita che è bello e dà vita dedicarsi ai poveri e ai sofferenti, è bello e rende realizzati intessere amicizie costruite
sulla Roccia, è bello e liberante stare con Dio e affidargli ogni singolo progetto e ogni singola preoccupazione.



Abbiamo bisogno di giovani che raccontino con la loro vita che è meraviglioso sposarsi, è meraviglioso aprirsi alla vita, è
meraviglioso diventare prete o suora, andare in missione, trovare finalmente la propria vocazione, il proprio posto, la
propria felicità.



 



"Dio è amore" significa che crediamo in un Dio che ha inventato quell'Amore che solo stando con Lui possiamo imparare,
perché costa sangue, chiede di perdonare, si dedica all'amato al 100%, ogni singolo giorno, fa tutto per l'altro ed è
felice, cresce dell'amore che dona, fiorisce ed è sereno anche nelle difficoltà. 



E chi ha provato cosa significa sperimentare questo amore anche solo per un istante, sa quanto sia assurdo pensare di
volerne fare a meno...
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